

Noticario

VI día de Retiro Arciprestal. —

Tal como se había anunciado, tendrá lugar, D. m., el día 3, primer domingo de Mayo, el VI Retiro trimestral de la Unión Arciprestal de los Jóvenes de Acción Católica del Vallés Oriental, el cual dirigirá el Rdo. Mn. José Codinach, Pbro., y que se desarrollará según el siguiente programa: A las 8:30 de la mañana, en la iglesia de Nira. Sra. de Monserrat, Misa de Comunión General, dialogada. Desayuno. Meditación sobre el tema: «La vida interior por la Eucaristía». Viacrucis, por los patios del convento. Plática. Torneo de Ping-pong. Comida de hermandad.

A las 2:15 de la tarde, Asamblea Comarcal, cuya ponencia sobre «Los Círculos de Estudio de los Centros de esta Comarca», desarrollará Jan Bautista Cals, de La Garriga, y que terminará con un discurso de despedida por el representante de la Unión Diocesana y unas palabras de clausura por el reverendo Director del Retiro.

Tu deber, como joven de Acción Católica, es dar mayor realce a este Retiro, con tu asistencia, que es reglamentaria. Asiste, pues, y conocerás mejor a tu Maestro y Modelo, Jesús.

Fiesta de Final de Tanda. — El domingo, día 19 de Abril, tuvo lugar otra fiesta de final de una Tanda de

Ejercicios Espirituales practicados en completo retiro en la Casa de Ejercicios de San Ignacio, de Sarriá, a la que había asistido gran número de jóvenes y hombres granollerenses.

Comenzó la fiesta con la acostumbrada procesión de recibimiento de los nuevos ejercitantes, seguida de una Misa de Comunión General, concurrencísima y fervorosa, en la que el P. Monfort, Director de la Tanda, hizo una magnífica plática.

Después, como es tradicional, se celebró en el Casino, el Desayuno de Hermandad, en el que los nuevos ejercitantes nos explicaron sus impresiones y en el que tomó la palabra los Sres. Palá y el Presidente de la Liga Parroquial de Perseverancia, así como también, en nombre del Rdo. Sr. Cura Párroco, el Rdo. Mn. José Juliá, Pbro. Terminó el acto con unas cálidas palabras del P. Monfort.

Dios bendiga a nuestros nuevos ejercitantes y les conceda lo mejor que deseamos: la Santa Perseverancia.

Del campeonato de Ping-pong.

—En el Campeonato de Ping-pong, organizado en nuestro Centro, que empezó el pasado mes de Marzo, y que terminó en este mes de Abril, resultó vencedor, después de unos emocionan-

L'UNION

FUNDADA EN EL AÑO 1828

Compañía de Seguros contra incendios, accidentes y riesgos diversos

Representante en Granollers

Pedro Creus

Sucesor de JOSÉ CREUS

Calle de Corró n.º 38